

Jeudi 7 avril, Mady et moi-même avons accompagné Luca et les classes de Mesdames Rinaudo et Lenfant à la ferme communale de Mouans- Sartoux.

L'objectif de cette sortie était de planter les pommes de terre qu'ils récolteront plus tard et dégusteront à la cantine.

Nous avons également profité de cette occasion pour observer les fèves que nous avons plantées le 19 novembre dernier en compagnie de Théa ; elles sont actuellement en fleurs et mesurent une bonne trentaine de centimètres !

Un grand merci au personnel de la Mairie de Mouans-Sartoux pour cette initiative. Nous souhaitons également la bienvenue à Mme Mathieu, agricultrice de profession, et nouvelle locataire des lieux : à très bientôt pour de nouvelles aventures botaniques !

M. TREDAN



M. Peroles fournit quelques explications aux enfants. On peut apercevoir au second plan les fèves plantées au mois de novembre dernier.